
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 

CONSIDERANDO que as áreas verdes urbanas estão diretamente 

ligadas às funções ecológicas, na melhoria paisagística, e influenciam 

sobremaneira na qualidade de vida dos habitantes das cidades; 

CONSIDERANDO que a implantação de praças traz benefícios diretos 

não só aos moradores do seu entorno, mas também para a cidade como um todo, 

como: a diminuição da poluição sonora, a diminuição nas temperaturas externas; 

a redução na velocidade dos ventos; o sombreamento; o abrigo à fauna existente; 

a valorização visual e ornamental do espaço urbano; além de benefícios como a 

integração da sociedade e dos atletas;  

CONSIDERANDO que a academia de ginástica ao ar livre é muito 

apreciada pela população; 

CONSIDERANDO as vantagens e benefícios à saúde, o incentivo à 

prática de atividades físicas e cuidados da saúde física e mental; 

                  Encaminhamos ao Executivo Municipal, nos termos dos 

mandamentos regimentais, a presente propositura – INDICAÇÃO -  para que o 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal busque através das Secretarias 

competentes, estudos para construção de Praça Pública com academia ao ar livre 

em área localizada entre as ruas Aurélio Mosca e José de Alcântara, bairro Jardim 

Heitor Rigon. 

Sala das Sessões, 27 de outubro de 2022 

 

 

Alessandro Maraca 
Vereador 

INDICA A CONSTRUÇÃO DE PRAÇA PÚBLICA 

COM ACADEMIA AO AR LIVRE, NO BAIRRO 

JARDIM HEITOR RIGON, CONFORME ESPECIFICA. 

EMENTA: 
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